



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

令和7(2025)年の巳年は、本来の干支でいう乙巳(きのと・み)となります。蛇は「脱皮」を繰り返し、成長していく生き物です。同じように、私たちも新しい経験や学びを通じて自分の成長につなげることができます。蛇はゆっくりとしなやかに、曲線を描きながら動きます。その「変化する環境に柔軟に対応する力」を生かしていきたいと考えています。本年も子供たち全員が笑顔で元気に学校生活を送れるよう教職員一同、精一杯取り組んでまいります。



さて、お正月に見た SNS からの紹介です。みなさん、 $(20+25) \times (20+25)$ を計算してみてください！

様々な福祉体験を実施しました(3・4年)

3・4年生が3回にわたって福祉体験を実施しました。11月28日(木)には「手話体験」を、12月6日(金)には「車いす・アイマスク体験」を、11日(水)には「点字体験」をそれぞれ行い、様々な方々の日々の苦勞を感じ取り、今後の自分にできることを考えるよい機会となりました。

「手話体験」では、まずあいさつや日常会話で使う手話を教えていただきました。次に五十音を表現する指文字を使って自分の名前を練習しました。最後に「Believe(ビリーブ)」を、手話を用いてみんなで歌いました。「車いす・アイマスク体験」では、体育館に市街地に見立てた特設コースをつくり、段差や障害物の間を車いすに乗ったりアイマスクを着用した状態で通ったりすることで、車いすを使う方や目の不自由な方の大変さを実感しました。「点字体験」では、講師の先生から点字の基礎を教えていただき、その後実際に専用の用具を使って点字を打つ体験を行いました。



避難訓練(津波対応)を実施しました

12月12日(木)の午前に津波を想定した避難訓練を実施しました。子供たちと引率教員の全員がヘルメットを着用し、高台(市毛方面)へ徒歩で移動しました。「自分の命を最優先に守る」ことを意識し、避難経路を確認し、迅速に行動できました。(片道20分)本当に災害が起きたときは、混乱が予想されるため、冷静に判断して行動できるように、今後は地域との連携を図って訓練を行うことを想定したいと考えています。

なお、本校では状況に応じて「垂直避難(2階や屋上への避難)」の準備もっており、いざというときに、各学級に全員分のライフジャケットを備えています。



親子給食会・親子手洗い体験・食育指導を行いました(1年)

12月20日(金)に、親子給食会・親子手洗い体験学習及び栄養教諭による食育指導を行いました。

まず、親子給食会では、1年生の親子に加え2年生も一緒にみんなで楽しく給食を食べました。次に、親子手洗い体験学習を、そして勝田二中栄養教諭、大和田 恵先生に來校していただき、食育指導を行いました。大和田先生からは、食器の並べ方や箸の上手な持ち方や使い方を学びました。

